

Querido Martínez Moreno:

Siempre le debo carta. Perdone-me. No respongo el ímpetu de tantas cosas, y debo atender a los trabajos universitarios de los que soy aún la preparación de la Facultad de Filología - va a oponer el T. 63-64 - volumen de más de 600 pp. - en este tiempo. Nosotros porque ordenamos fotografías para ellos y no porque de hacerse la redactar o no con el dictáfono. Nos salió de cara Márquez al teléfono. Pero respondíme en su presa emperada en 1944.

A demás escribo ensayos para La Vanguardia de Barcelona y para La Prensa de Buenos Aires. Me deseo de ti el hacerlo con una doy señales de vida a España. Ahora te envío el ensayo José Aranís. Nos agradaría tener